

Einkauf

Im Bereich Einkauf sehen und verwalten Sie die Bestellungen zum aktuellen Artikel.

The screenshot shows the 'Einkauf' (Purchasing) section for the article 'Small Office 8'. The top bar includes navigation icons and the article name 'Small Office 8 (Software / Voll...'. Below this, the article details are displayed:

- Artikel-Nr.: SO8
- Code/EAN: 0 123456 123456
- Name: Small Office 8
- Beschreibung: Moderne Auftragsbearbeitung für macOS und Windows. Systemanforderungen: macOS: ab 10.14, Windows: ab Windows 10. Lieferumfang: Basisversion inkl. YServer Datenbankserver als Einzelarbeitsplatz.
- Warengruppe: Software
- Untergruppe: Vollversion
- Einheit: Stück
- Gewicht: 0,00
- USt. (19%): 2
- Nettopreis: 126,04
- Bruttopreis: 149,99

Below the details, there are checkboxes for 'Online', 'in Preisliste' (checked), and 'Rabattierbar'. A search bar is also present.

The main content area is divided into two sections:

- Left Section:** 'Tragen Sie einen oder mehrere Lieferanten für diesen Artikel ein. Der als aktiv gekennzeichnete Lieferant, mit dem angezeigten Einkaufspreis, wird bei automatischen Bestellungen verwendet.' Below this is a table with columns: Artikel-Nr., Nettopreis, Datum, Firma, and a checkmark. The first row shows SO8, 45,12, 08.05.2024, Mustermann KG, and a checked box.
- Right Section:** 'Liste der bislang für diesen Artikel erstellten Bestellungen bzw. der Bestellungen, in denen dieser Artikel enthalten ist.' Below this is a table with columns: Datum, Lieferung, Bestellnummer, and Status. The first two rows show dates of 10.05.2024, delivery dates of 10.05.2024, order numbers of 123456789, and a status of 'Offen'.

At the bottom of each table, there are navigation controls: '+ - 1 Datensatz'.

In der linken Liste legen Sie den oder die Lieferanten für den Artikel fest und tragen Ihren aktuellen Einkaufspreis für den Artikel bei dem Lieferanten ein. Der aktuelle Lieferant wird durch eine Markierung in der Liste gekennzeichnet.

Neue Lieferanten fügen Sie durch Anklicken des kleinen Plus („+“)-Symbols unter der Liste hinzu. Wenn Sie einen Lieferanten entfernen möchten, dann wählen Sie die entsprechende Zeile in der Liste an und drücken auf das Minus („-“)-Symbol.

Ein Doppelklick auf eine Zeile öffnet ein kleines Dialogfenster und erlaubt die Bearbeitung des Einkaufspreises

The screenshot shows the 'Small Office 8' software interface. At the top, there is a navigation bar with icons for 'Verwerfen', 'Speichern', 'Neu', 'Nachricht', 'Notiz', 'Drucken', 'PDF', 'Suche', 'Filter', 'Alle zeigen', and 'Auswahl'. Below this, the article details for 'Small Office 8' are displayed. The article number is 'SO8' and the Code/EAN is '0 123456 123456'. The description includes system requirements for macOS and Windows, and the delivery scope. A dialog box is open in the center, prompting the user to enter the net price ('Geben Sie bitte den Nettopreis ein:'). The input field contains the value '45,12'. Below the dialog, there is a table with columns for 'Artikel-Nr.', 'Nettopreis', 'Datum', 'Firma', 'Bestellnummer', and 'Status'. The table contains one data row for article 'SO8' with a net price of '45,12' and a date of '08.05.2024'. The status is 'Offen'.

Artikel-Nr.	Nettopreis	Datum	Firma	Bestellnummer	Status
SO8	45,12	08.05.2024	Mustermann KG	10.05.2024 10.05.2024 123456789	Offen

In der rechten Liste sehen Sie die Bestellungen, in den dieser Artikel enthalten ist. Ein Doppelklick auf eine Zeile wchslert ins Modul Einkauf zur zugehörigen Bestellung.

Lesen Sie weiter im nächsten Abschnitt: [eCommerce](#)